

Trabaja Cuba por un mayor dinamismo de su economía



Por María Josefina Arce.

En medio de un tenso panorama económico por las afectaciones asociadas a la COVID 19 y el reforzamiento del bloqueo norteamericano, Cuba no detiene su marcha, pues aspira a crecer en el presente año para beneficio de toda la sociedad.

Es así que aunque en los últimos meses se ha prestado una atención especial al sector de la salud, que ha exigido la erogación de cuantiosos recursos, no se ha dejado de lado el tema económico, motivo de constantes análisis de las autoridades.

Esencial fue la adecuación del plan de la economía 2020, concebido en un contexto totalmente diferente, sin pandemia, y la conformación de la estrategia para el 2021.

Desde el pasado año hasta la fecha se han adoptado una serie de medidas, que responden al objetivo del gobierno de reactivar la economía, teniendo en cuenta los tiempos que corren.

En este contexto se inscribe la necesaria Tarea Ordenamiento, puesta en marcha a inicios de este año y encaminada a poner fin a la dualidad monetaria y a distorsiones de nuestra economía.

Un proceso que ha tenido en cuenta las opiniones de los ciudadanos. Se han ido rectificando determinadas cuestiones ante preocupaciones, insatisfacciones y sugerencias de la población.

Pero también se han puesto en marcha más de 60 acciones en la rama agropecuaria para impulsar la producción de alimentos y sustituir importaciones, a las que se destinan cuantiosos recursos que podrían ponerse en función de nuestro desarrollo.

Estimular al sector agropecuario que todavía no logra satisfacer las necesidades de la población, es el objetivo de estas disposiciones, entre las que están bajar las tarifas eléctricas y de agua, y disminuir el precio del alimento para los animales y de los bioproductos.

En los últimos días el Consejo de Ministros aprobó asimismo, el perfeccionamiento de los actores de la economía cubana, que incluye a la empresa estatal socialista, a las cooperativas no agropecuarias y a las micro, pequeñas y medianas empresas, y al trabajo por cuenta propia.

Ya en meses anteriores se habían tomado decisiones que benefician a la empresa estatal socialista, al otorgarle mayor facultad para gestionar sus recursos y mejores facilidades para la compra de materias primas, inversiones y el desarrollo de productos nuevos.

Cuba busca eliminar trabas, ineficiencias e ilegalidades y darle un mayor dinamismo a la actividad económica, pero en este camino para crecer y elevar el bienestar del pueblo también es esencial la disciplina, control, rigor y la activa participación de todos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/259607-trabaja-cuba-por-un-mayor-dinamismo-de-su-economia>



Radio Habana Cuba